

ACCIDENTE EN CARRETERA DE GARRIGUES WALKER

Joaquín Garrigues Walker, presidente de la Federación de Partidos Demócratas y Liberales, ha sufrido un accidente en el kilómetro 187 de la carretera Madrid-Badajoz, del que resultó con contusiones leves. El accidente se produjo cuando el coche del señor **Garrigues Walker** pisó una mancha de aceite y, tras dar tres vueltas sobre su eje, se salió de la carretera sin chocar con un camión de gran tonelaje que venía de frente. A pesar de las contusiones, producidas a las tres de la tarde, **Joaquín Garrigues** ha intervenido en un mitin, en Badajoz, de UCD junto a **Ignacio Camuñas**, **Enrique Sánchez de León** y **Vicente Sánchez Cuadrado**.